

Chilotes ganan regionales e irán a las finales de Chile de Juegos Escolares

Presencia femenina brilla en el ajedrez, tenis de mesa, balonmano y ciclismo de ruta.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Un gran contingente de deportistas isleños será parte de las finales de los Juegos Deportivos Escolares (JDE) que se desarrollarán en la Región Metropolitana en octubre de este año, tras adjudicarse las respectivas finales regionales en las distintas disciplinas de la categoría sub 14.

Entre las figuras chilotas que integran el listado están Pía Cárcamo Saldívar del Liceo Bicentenario de Dalcahue, quien sacó boletos a la fase final de ajedrez en damas, certamen que tendrá lugar del 5 al 22 de ese mes.

También se une a la delegación insular el equipo de

balonmano de damas del Liceo Insular de Achno, que verá acción desde el 16 al 22 de octubre. Otra que sacó pasajes a la instancia nacional fue Valentina Miranda del Liceo Ramón Freire de Quinchao, quien irá por el oro en el ciclismo entre los días 19 al 20 de dicho mes. La última ganó la cita regional de la contrarreloj femenina y fue segunda en gran fondo en la región.

Se suman las tenimistas Emilia Villarroel y Sofía Reyes del Colegio Seminario Conciliar de Ancud. La disputa por las medallas en damas se realizará del 18 al 21 de octubre. Julio Torres, entrenador de estas jóvenes deportistas, valoró lo realizado por sus pupilas. "Satisfe-



EL EQUIPO DE BALONMANO DE DAMAS DEL LICEO INSULAR DE ACHAO ES EL MEJOR CONJUNTO DE LA REGIÓN DE LOS LAGOS.

cho y contento por lo logrado por estas dos niñas, vuelven a marcar otro hito importante para la comuna en esta disciplina. Es primera vez en la historia de esta rama en que dos exponentes

representarán a la Región de Los Lagos el próximo mes de octubre, en la Región Metropolitana", precisó.

Por su parte, el director regional del IND (Instituto Nacional de Deportes), Er-

nesto Villarroel, señaló que "los Juegos Deportivos Escolares son la competencia nacional oficial, en la cual alumnos de los establecimientos educacionales municipales, subvencionados y particulares de la región compiten a nivel comunal, provincial y regional en las disciplinas de ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, ciclismo, fútbol, judo, natación, tenis de mesa, taekwondo y vóleybol".

Añadió el personero que "algunos deportes tienen etapas de clasificación nacional y sudamericana".

SEREMI

Asimismo, la seremi del De-

porte de Los Lagos, Carolina Urrutia, destacó que "estos juegos son organizados por el Ministerio del Deporte (Mindep) a través del Instituto Nacional de Deportes, en colaboración con el Ministerio de Educación, y tienen como objetivo fomentar el desarrollo del deporte escolar en cada región, incentivando la participación y la incorporación de más niñas, niños y adolescentes a la práctica activa del deporte, como una instancia de recreación, formación y sana competencia".

Este fin de semana será el turno de la competencia regional de atletismo en la Pista Atlética de Osorno, de 10 a 17 horas. 📍

Super Oportunidades



BOCADOS DE FELICIDAD
 Variedad en snacks para tu mascota

COVEPA
 La mejor solución

♀ Ancud - Castro - Quellón | www.covepa.cl

ABOGADO EXPERTO LABORAL

JAIME ANDRÉS CALDERÓN CARVALLO

EX - abogado Inspección del Trabajo
 Ex - abogado Oficina Defensa Laboral

defensorjcalderon@gmail.com | 9 45500769
<https://defensalaboral.my.canva.site> | 9 62648762